

Con la presencia de enfermeras/os graduadas/os procedentes de la Sede central y de distintos centros regionales, la Escuela de Enfermería llevó a cabo el *IV Encuentro de Egresad@s* de esta carrera, con el objetivo de mantener un vínculo constante con est@s profesionales y lograr que se conviertan fieles promotoras/es de la carrera, y en defensoras/es de la labor que realiza este sector del área de la salud.

Autoridades y enfermeras que encabezaron la mesa de honor

La mesa de honor de la actividad fue presidida por Juana María Méndez y Gabriela Castillo, directora de la Escuela de Enfermería y coordinadora de la Cátedra Materno Infantil de esta unidad docente, respectivamente; Rosel Fernández, directora de la Escuela de Ciencias Fisiológicas; Sofía Khouri, directora de la Oficina de Educación y Planificación de la Facultad (ODEPLAN); Ana Basora, presidenta de la Asociación de Egresad@s de Enfermería, y Asunción Ledesma, coordinadora del Internado.

Escuela de Enfermería organiza encuentro de egresad@s

Escrito por Rafael Paez

Lunes 24 de Octubre de 2011 14:42 - Última actualización Martes 25 de Octubre de 2011 08:55

La directora de la Escuela dio la bienvenida a l@s participantes en el encuentro, y suministró importantes informaciones sobre el desarrollo de la carrera de enfermería y su matrícula estudiantil, que en la actualidad cuenta con unos 4, 393 estudiantes distribuidos en la Sede y en los centros universitarios regionales.



Las maestras Juana M. Méndez y Sofía Khouri en sus respectivas

“Las enfermeras ocupan el segundo lugar del personal que conforma el área de la salud, pero aún así existe mucha carencia, de ahí la importancia de seguir promocionando la carrera y continuar brindando un servicio con calidad y calidez a los pacientes”, enfatizó.

Las palabras de clausura estuvieron a cargo de la maestra Khouri, quien exhortó a l@s enfermer

@
s a dejar huellas al andar en su ejercicio profesional, puntualizando la importancia de la calidad en los servicios que ofrecen.



La presidenta de la Asociación de egresad@s se dirige a los presentes

En el encuentro se entregaron reconocimientos a enfermer@s graduad@s con lauros

Escuela de Enfermería organiza encuentro de egresad@s

Escrito por Rafael Paez

Lunes 24 de Octubre de 2011 14:42 - Última actualización Martes 25 de Octubre de 2011 08:55

académicos y a participantes de la primera y segunda promoción del programa de profesionalización en la Sede y en centros regionales.

Esta actividad contó con la presencia de invitados especiales, entre los que destacan Ivelisse Sánchez, presidenta de la Asociación Dominicana de Enfermeras Graduadas.



Momentos en que una enfermera recibe su reconocimiento



Enfermeras/os que apoyaron el encuentro con su presencia